

# 塩田のパワーでにぎわった 第20回塩田ふれあいまつり

晴天に恵まれた11月24日(日)多くの方々にご来場いただき、ふれあいまつりが盛大に行われました。

オープニングは、森田桃衣さんの独唱でスタートし、バザーやもちまき・ゲーム・力作の展示など、盛りだくさんで楽しい一日となりました。

お祭りは楽しいネ!!



12

令和6年度(2024)  
NO.397

# 閉校に寄せて

「魂のふるさと

大和村立塩田小学校」

東京都在住

末延 吉正

昭和42年卒業（周地）



令和6年2月に学校創立150周年を迎えた旧大和村立塩田小学校（現、光市立）が児童数減少等により、今年度末閉校（廃校）というニュースが届きました。

塩田小学校、大和中学校を卒業して上京後、すでに半世紀を超す時間が過ぎ去りましたが、70年の人生を振り返りながら『塩田小学校で過ごした6年間とは、塩田小学校とは何だったのか！』を考えてみました。

半世紀前の一卒業生からの贈る言葉です。

日本が高度成長のど真ん中にあつた昭和36年に村立塩田小学校に入学、学校から一番遠い地区からの通学でした。舗装されていない水溜りが残るデコボコ道を友達と二列に並んで休まずに通う！苦手の早起きと併せつらく苦しかった思い出です。

暑い夏の日、下校途中のお宅の井戸水でのどを潤し、しもやけのできる極寒の日は、建設現場に向かう大人たちに倣って焚火で温めた石ころを新聞紙に包んでポケットに入れて通いました。強靱な体だけでなく我慢する心、忍耐力を培った6年間でした。

旧校舎、木造づくりの理科実験室に写真が飾られていたノーベル物理学・化学賞受賞のキュリー夫人の放射能研究、図書室で読みふけた偉人伝の数々、君が代行進曲を演奏した鼓笛隊・・・小さな村の小学校で学んだ全てが、後の人生を生きる強さや好奇心を育んでくれました。

村の小学校への感謝！

卒業後半世紀を経た『贈る言葉』です。

今年11月、古稀を迎えました。上京後、獨協高校、早稲田大学、ボストン大学、慶応義塾大学院で学び、テレビ朝日に就職。独立後は、立命館大学、中央大学、東海大学で教壇に立ち、政治コミュニケーション論や国際関係論を教えてきました。基本「魂は、村の小学校で学んだ事にあります。

永遠なれ！塩田小学校。



昭和30年～平成元年まで

## 『防犯栄誉章受章』おめでとうございます!



塩田地区防犯連絡所指導員を30年以上務められ、現在光地区の会長をされている間鍋高史さん(周地)が、長年防犯活動に尽力された功労が認められ、令和6年11月7日(木)全国防犯連合会から『防犯栄誉銅章』を受章されました。

独唱  
森田 桃衣さん



● ステージ

太極拳愛好会



塩田邦楽の会



34年度卒女性群



## 光市立塩田小学校 創立150周年を祝う集いのお礼

11月24日(日)には、ご来賓、保護者・地域の方々、卒業生、塩田地域を応援して下さる皆様、総勢250名の方々をお迎えし、本事業のメインイベントである「150周年を祝う集い」を、オールしおたで盛大に執り行うことができました。

【記念式典の部】※芳岡市長



【学習発表の部】



【太鼓演奏の部】



「150周年を祝う集い」を成功裏に終えることができましたのも、地域の皆様のお力添えがあったからこそだと思っております。

本当にありがとうございました。とりいそぎ、お礼まで。



塩田小学校創立150周年記念事業実行委員会

## ふれあいまつりのお礼

第20回塩田ふれあいまつりは、大盛況の内に無事終わることが出来ました。これもひとえに地域の皆様のお力添えのおかげだと思っています。野菜の提供、出品、展示の協力、ステージ出演等ご協力くださった皆様、誠にありがとうございました。

また、準備から片付けまでご尽力くださった役員の皆様にも感謝しております。

今後とも地域の発展に皆様と力を合わせて取組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。

塩田ふれあいまつり実行委員会委員長 田中 道治



1 日 時 令和7年1月11日(土) 9:30~

2 場 所 塩田小学校 グラウンド

3 内 容 ・点火  
 ・車椅子体験  
 ・児童による年頭抱負の発表

☆ 当日は、書き初めやお正月飾り等をお持ちください

☆ お餅や金網は各自でご持参ください



皆さん是非ご参加ください  
 お待ちしております。

俳句いろは会

子や孫に渡せる

よろこびお年玉

蕎麦すゝる

年明けの鐘あといつ

みかん取り

孫とりあい笑い声

カサコソと

落葉踏みしめ辿る山道

和子

京子

英子

信善

編集後記

先月行われました「ふれあいまつり」はコロナ禍後、初のフルバージョンでの開催となり、多くの方にご来場いただきありがとうございました。久しぶりに塩田の活気を感じられ感謝です。

さて、いよいよ今年も残すところ数日となり、本格的に寒さが到来しております。小さな私事ですが、先般、バッテリー式の電熱ベストを購入しました。早速、屋外で試着しましたが、お腹周りや背中などから暖かい発熱があり、ささやかな幸せを感じました。これで、今年の冬も乗り越えられそうです。

1月11日(土)には、新年恒例の「どんど焼き」が予定されており、皆様が健やかな新年を迎えられますよう祈念いたします。

(正)